
初めて行ってみた祭り 
                           経営学部 ホン ミョングヮン 
 
 皆さん、こんにちは. 私は韓国から来た留学生ホンミョングヮンです。  
 私は日本に来て初めて行ったお祭りに対する話をしてみたいです。 
日本に来る前にはお祭りが何か知りませんでした。 
ここに来て日本人の友達にお祭りについての説明を聞き、行って見るようになりまし

た 
 

 



 
 

 毛呂山町祭りで、一緒に住む友達と学校で仲良しのハンガリーの友達と行きまし

た。祭りの場所に到着をしたら、人も多く、いろいろな食べ物を売っているところがあり

ました。 
 天気がよくなくて心配がありましたけど 子供たちが太鼓を叩きながら演奏をするこ

と、大人たちがダンスをすること、歌うことなどなどいろんなものを見ることが出来まし

た. 初めて見るものが多くて、不思議でした。そして私も神輿を肩に担いで歩く行事に

一緒に参加することができました。 重いものを肩に担いで移動すると肩が痛かった

が、楽しい経験でした。 
 
 祭りをしながら日本人だけでなく様々な国の人々と話もたくさんでき、美味しいもの

も食べられ、様々な見物をすることができたようで楽しかったです。  
 楽しかったので、これからお祭りがあったらまた行ってみたいです。 
お読み頂きましてありがとうございます. 
 


